



WEEKLY

ホームページ <http://www.yamadai.ed.jp>

あけまして
おめでとう
ございます

令和6年

辰年



この度の能登半島を中心とした大地震で被災された方々に、心よりお見舞い申し上げます。

新年にあたりまして、ご挨拶申し上げます。旧年中は、当園の保育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

さて、令和2年初頭に新型コロナウイルスの国内初の感染者が確認されてから、4年が経ち、昨年5月には感染症法上の取扱いが5類となりました。医療・介護業界ではまだまだ予断を許さない状況だと存じますが、保育業界では保育内容と感染対策の両立という大きなプレッシャーがやや軽減されたように感じます。しかしながら、本年度は溶連菌、ヘルパンギーナ、アデノウイルス感染症が猛威を振るい、感染対策の難しさを改めて痛感したところです。

そして季節性インフルエンザについては、近隣の教育保育施設ではかなり流行しているのですが、当園では、まだ大規模な流行には至っておりません。2月には生活発表会も控えているので、気になっているところです。ご家庭でも手洗い・うがいといった感染対策をよろしくお願いいたします。

ところで、昨年も例年同様、日々の生活や行事等の様々な場面で、子ども達が大きく成長している姿を間近で見ることができました。今年も、その成長ぶりに驚かされることでしょう。子ども達が園生活を通して様々な体験をし、健やかに成長してもらえよう、職員一同努力して参ります。

この1年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

園長 白井 隆雄

今年はずつ年です！！



今週の予定 (1月 8日~1月 13日)

1月 8日 (月) 成人の日 休園

1月10日 (水) 保育参観 (ECCジュニア)

1月12日 (金) クラルテ人形劇鑑賞 (4・5才児)

